



Späte Weihnachtsbescherung Viel Betrieb gestern im Depot der Autobus AG in Liestal. Die Basler Sängerin Nubya (rechts) und Landratspräsidentin Elisabeth Augstburger halfen mit, im Rahmen der Aktion «2 x Weihnachten» Geschenkpakete für bedürftige Familien im Baselbiet zu packen. Freiwillige des Roten Kreuzes Baselland konnten insgesamt 13 Tonnen gespendete Lebensmittel und Hygieneartikel an die Sozialdienste von 27 Gemeinden verteilen, die in den nächsten Tagen für freudige Bescherungen und eine willkommene Entlastung sorgen werden. FOTO: ZVG